







Cuatro proyecciones de cómo se vería hoy María de los Ángeles Araya. Ella tenía 15 años cuando desapareció; hoy tendría 24. cortesía ou

ORGANISMO HACE UN NUEVO INTENTO POR ENCONTRARLA

## OIJ 'envejece' en retratos hablados a desaparecida en 2012

> Familia brindó a Policía información sobre el posible paradero de mujer

Eillyn Jiménez B.

eillyn.jimenez@nacion.com

María de los Ángeles Arava Camacho desapareció el 23 de junio del 2012 por la noche, cuando le dijo a su familia que se dirigía al centro de San Ramón, en Alajuela.

Tenía 15 años y era vecina de barrio Belén, en San Juan de ese cantón alajuelense. Es decir. recorrió unos 800 metros hasta el centro de la tierra de los poetas. Desde aquel día, no se supo más de ella.

Este martes, casi nueve años después de que fue vista con vida por última vez, el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) realizó un nuevo llamado para intentar dar con su paradero.

La decisión obedece a que, a inicios de este 2021, sus parientes acudieron a la sede policial en San Ramón y brindaron nuevos datos sobre el posible paradero de la muchacha.

Ante esto, la investigación del caso se retomó y obligó a la realización de varias diligencias, entre estas, entrevistas a familiares, amigos, conocidos y vecinos, así como rastreos en diferentes localidades en terri-

ESE DÍA, LO QUE SE SUPO FUE QUE LA MENOR, EN APARIENCIA, LE DIJO A SU FAMILIA QUE IRÍA A DARSE UNA VUELTA AL CENTRO DE SAN RAMÓN Y. COMO NO REGRESÓ. **ENTONCES INTERPUSIERON** LA DENUNCIA".

Boletín de prensa

torio ramonense.

Esas actividades son similares a las que se hicieron en el momento en que se recibió la denuncia en el 2012, cuando hubo búsqueda con perros y se consultaron diferentes bases

de datos, se contactó a centros médicos e incluso a la Morgue Judicial; sin embargo, en aquella ocasión no se logró dar con la ubicación de la menor.

Precisamente aver, en un nuevo esfuerzo de las autoridades, volvieron a difundir la foto de Araya cuando tenía 15 años y las proyecciones de cómo se vería hoy, cuando tendría 24 años.

Los dos retratos hablados, hechos por profesionales del Archivo Criminal de la Policía Judicial, buscan reflejar cuál podría ser el aspecto de la joven en la actualidad.

"Los agentes judiciales destacados en la Delegación Regional de San Ramón, una vez que recibieron la denuncia de la desaparición, iniciaron las

investigaciones.

"Según el informe, ese día lo que se supo fue que la menor en apariencia le dijo a su familia que iría a darse una vuelta al centro de San Ramón y, como no regresó, entonces interpusieron la denuncia y los investigadores judiciales iniciaron con la atención del caso", detalló ese cuerpo policial, en un boletín de prensa emitido este martes.